

Chers membres du B2A

Bonjour
semblent être en votre faveur en cette
année 2020. La conjonction de Mars
et de Vénus indique une forte probabilité de
rencontres bridgesques détonnantes et pleines
de promesses. Côté Santé, les perspectives
sont tout aussi encourageantes. Tous
les indicateurs sont au vert pour que
votre année 2020 soit celle
de toutes les réussites
Donc très Bonne
**Année
2020 !**



Pour le B2A, de bonnes nouvelles :

Nous sommes tranquilles pour le local jusqu'à mars 2023. Ce qui nous laisse le temps de trouver une solution pérenne.



L'effectif adulte continue de croître légèrement.

Le problème sur le bridge scolaire est résolu, peut être aura-t-on une baisse d'effectif au niveau des jeunes du fait de la non comptabilisation des collégiens de Berlioz, mais tout devrait se régulariser l'an prochain.

Les résultats des compétitions s'annoncent globalement prometteurs.

Les nouveautés au niveau tournoi de régularité semblent vous satisfaire, elles sont donc reconduites.



Mais le plus important est que vous passiez tous une **Très Bonne Année !**

Jean-Yves Grand